

こんにちは。

クイーンズランド州に来て1か月が経ちました。

最初の2週間は一緒にクイーンズランドへ来た9人の次世代生とブリスベンシティにある語学学校で、文法や理科、数学などで使われる単語の学習をしました。毎日課題があり少し大変でしたが、発表する機会が沢山あり意見を述べる抵抗が薄れました。ほとんどの次世代生は話したことがありませんでしたが、互いに助け合ったり、楽しくお話をしたりし、今ではとても心強い存在です。また8か月後皆と元気に会いたいです。

語学学校が終了し、私はノースレイクス市にホームステイしています。クイーンズランド州の留学生は語学学校から現地校に移行する際にホストファミリーが変わります。どちらのホストファミリーもとても親切な方です。私は人よりも英語が得意という訳でもなく、コミュニケーション能力が高くありませんが、ホストファミリーと楽しく会話し、今の所不自由なく生活できています。

クイーンズランド州は4学期制で4月19日から二学期が始まります。そのためホームステイ先が変わった後1週間お休みがありました。その期間にホストシスターと彼女の友達と遊びに行きましたが、会話に入ることは難しかったです。不自由はないけど上手く言いたいことが伝えられないというのが現状です。一方で沢山の刺激があり、もっと英語を勉強して早く友達と沢山話せるようになりたいと強く思いました。

私の通っている学校は中高一貫校で沢山の生徒が通っています。多くの生徒が活発で沢山話しかけてくれて、授業の内容を丁寧に教えてくれたり、一緒に休み時間を過ごしたりしています。最近少し会話に入れるようになりました。校舎はとても広く授業ごとに移動があり、教室の場所を見つけるのが大変です。学校に通い始めて驚いたことは、授業と授業の間に休み時間がないことです。授業が終わった瞬間次の授業が開始なので絶対に間に合いません。しかし、皆友達と話しながら歩いて授業に向かいます。日本よりも時間に寛容だと感じました。また、私が取っている授業はほとんどPCで進むのでパソコンとノートと筆記用具さえあれば参加できます。教科書がないのでだいぶ軽いです。

また、オーストラリアにはANZACデーという大事な祝日があります。これは1915年4月25日、第一次世界大戦時にオーストラリア・ニュージーランド軍団がガリポリ半島に到着した日です。オーストラリアとニュージーランドの方々はこの日にガリポリ半島への遠征で犠牲となった方を始め、第一次世界大戦、第二次世界大戦で命を落とした方の追悼をします。お年寄りから若い人まで戦争について考える日で、わたしもたくさんの刺激を得ました。

今回は本来の次世代よりも期間が短く、残りは半年と1か月。悔いのないように沢山のことを体験し将来に活かしたいです。